semana de enero.

La sesión fue presidida por el
General Carlos Humberto Romero
y Dr. Julio Ernesto Astacio, otros dirigentes de la organización polí-

tica y delegados departamentales. El Presidente Romero al dirigirse a los correligionarios del PCN manifestó su agradecimiento

por la ardua labor que han desarrollado en los últimos meses. Nuestro objetivo —dijo— es transformar el partido en un verdadero instituto político que vaya más allá de la simple participación en las elecciones. Mencionó que los candidatos reunen ejeculorias ciudadanas que aseguran que su labor será benficiosa para la colectividad sal-vadoreña y coadyuvará a reforzar la confianza del pueblo en el sistema democrático y en la máxima

## Candidatos a Diputados de 13 Departamentos Escoge el PCN

Sin incluir San Salvador, el sá-bado fueron nominados los candidatos a diputados por el Partido de Conciliación Nacional para el período 1978-1980. La mayoría de las personas proclamadas son hombres y mujeres jóvenes que han engrosado a la institución

La nómina es la siguiente:

AHUACHAPAN PROPIETARIOS

1°. Sr. Alex Alfonso Salaverría Lagos, 2°. Sr. Alfonso Rivas Carrillo, 3°. Sr. Carlos Pineda

-Favornasea la Pág 90

SUPLENTES

1°. Dr. José Ovidio Valdez Cortez, 2°. Agr. Francisco Cáceres Chávez, 3°. Prof. Humberto Hidalgo

SANTA ANA

PROPIETARIOS

1°. Sr. Juan Gilberto Linares, 2°. Sr. Raúl Polanco, 3°. Cnel. Livinio -Favor pase a la Pág. 89.

### Protección a Industria Nacional Garantizan Acuerdos de Economía

"El gobierno al través de sus dependencias y las instituciones autónomas es el gran comprador, pero en la mayoría de las veces, las empresas nacionales se quedan fuera, viendo como empresas extranjeras, que ni siquiera tienen en el país representante domiciliado, ganan grandes lici-taciones gubernamentales de taciones gubernamentales de bienes que son producidos suficientemente en el país" dice el Dr. Victor Manuel Cuéllar Ortiz al referirse a algunas quejas sobre anomalías en las licitaciones. Hace DOCO EL DIARIO DE HOY

publicó una queja de los agricul-tores que cultivan maicillo de escoba en poblaciones de Santa Ana en la que decían que la fibra sintética está desplazando a la fibra vegetal, debido, precisamente a que en las licitaciones de la Proveeduría General de la República, se piden escobas de fibra sintética y no de vegetal, sin tomar en cuenta el dano que hacen a la industria nacional. La Proveeduria alega que las 25 mil escobas licitadas son pedidas de ese material, por el

-Favor pase a la Pág. 91.



OFRECE BECAS. Doña Ligia de Cuéllar, directora de la Academia "Silviano Matamoros" estuvo en Acción Cívica para ofrecer cincuenta medias becas a esa institución. La atiende el capitán Victor Manuel Baires. (Foto de Peñate Zambrano)



CANDIDATOS. Los representantes del PCN por Ahuachapán que irán a elecciones como candidatos a diputados. De izquierda a derecha: Alfonso Salaverría Lagos, Alfonso Rivas Carrillo, Francisco Cáceres Chávez y Dr. José Ovidio Valdez. Faltan dos suplentes. (Foto de Morales)

# Solicitan Beneplácito para Seis Nuevos Embajadores

Exteriores, mayor y licenciado Alvaro Ernesto Martínez solicitará hoy beneplácito para seis nuevos embajadores que deberán ocupar

sus cargos en enero.

Los diplomáticos por nombrar son cuatro en embajadas nuevas y dos que ocuparán vacantes. Las nuevas son: Bolivia, Ecuador, Paraguay y Uruguay, Las va-cantes son Colombia y Argenti-na. Consultados sobre los nombres de las personas que llegarán a ocupar estos cargos, el Ministro Martínez dijo que, como siempre, "por cortesía diplomática no podían proporcionarse por cuanto, no

SE JUBILA. Profesora Jose-

fa Guillermina Cortez, que se

jubila en Ahuchapán después

de 36 años de servicio docente. (Foto de Peñate

CANTON EL CARMEN. Recientemente fueron inaugura-

dos los arreglos de la calle vecinal que conduce de ésta al cantón El

Carmen, por parte de FOCCO, autoridades municipales y vecinos

La obra consistió en el arreglo de

Favor pase a la Pag. 9

un tramo de 400 metros con su empedrado y su respectiva cuneta, estimándose su valor en Ø 8.000.00.

CARMEN

Inauguran Calle

en Santo Tomás

Zambrano).

del cantón.

nombre de diplomático designado mientras el gobierno del país hacia donde va no responda si es o no de su simpat(a"

El Ministro Martínez descartó la posibilidad de que esto fuera una reorganización dentro del Servicio Exterior, pero no cometó nada so-bre las versiones relativas a que en los cambios que se registren en año entrante hayan algunas plazas para políticos desplazados o mili-tares que en enero causarán baja

insiste en que habrá cambios en el servicio exterior ya que hubo renuncia en julio y algunos representantes continuan en esos cargos.

EL DIARIO DE HOY, Lunes 19 de Diciembre de

Otra de las reorganizaciones de oura de las reorganizaciones de que se habla es la que habrá dentro de las mismas oficinas del Ministerio. Al parecer los titulares después de seis me es de estar al frente de la Cartera han consi-

#### Piden a Presidente Revisar Tarifas Buses del Interior

Empresarios de los buses del servicio interdepartamental han pedido al Presidente Romero una revisión de las tarifas para hacer justicia a un sector de la Libre Empresa al que se le ha tenido Empresa al que se le ha tenido marginado por más de veinte años, dijo ayer a Redacción de EL DIARIO DE HOY uno de los dueños de vehículos que prestan servicio hacia el interior del país. El empresario dije que antes de tomar posesión el General Romero les reunió para oir de ello sus reclamas y promuterles una sus profesior de la companya de la companya

sus reclamos y prometerles una adecuada olución En esa ocasión. el general se puso de acuerdo de los empresarios y dijo que cuando asumiera el Gobierno les daría el puesto que, como empresarios se merecen

Durante esa ocasión los empre arios de bu es expusieron uno a uno sus problemas. Hubo in-tercambio de ideas y se recordó que esas empresas, por más de que esas empresas, por más de veinte años ha permanecido al marginado. Nadie de funcionario que llega a la Dirección de Transportes se recuerda de las necesidades que tienen. Se recordó que cada cierio tiempo el Gobiernodecreta nuevos tablas de salarios mísimos nuevos estados en contra co

tablas de salarios mínimos, nuevos

### Después de 36 Años se Jubila Maestra en Ahuachapán

reinta y seis años de servicio en escuelas del departamento se jubila la profesora Josef Guillermina Cortez, "la niña Fita" para sus millares de alumnos

La profesora Cortez es miembro La profesora Cortez es miemoro de una familia moy conocida co el departamento. Hija de doña Petromla Cortez de Ramírez, de grata recordación, ha sabido mantener la unidad de la familia a la par de sus hermanos Irene. Rafael, Kety y Dolly, Todos gozan de especial estimación en Ahuachapan.

La profesora Cortez fue equella promoción de "Pra-fesores de Emergencia" que salió en 1941, Hubo una crisis de maestros. Se requerian maestros para las escuelas del país y las dos normales que funcionaban en San Salvador no alcanzaban a producir

AHUACHAPAN. Después de la cantidad requerída, Se llamo en esa ocasión a los alumnos so-bresalientes del Sexto Grado, que era la conclusión de la Primaria. se les sometió a un examen, en q' era el Gimnasio Nacional (en el predio de estacionamiento a uno cuadra pomente de la Policia). Se presentaron cuatrocientos cincuenta candidatos y de ellos se saco a cien, para crear cien plazas de maestros. Los exámenes fueren teóricos científicos y pedagógi-cos. Los examinadores eran los profesores Luis Samuel Cáce-res, Carlos Monterrosa, Desiderio Salvador Minero y otros. Era la administración del general Maximiliano llernandez Martinez

Entre los cien promovidos es-taba la profesora Cortez jun-tamente con otros Jovenes de

Favor pase a la Pág. 9